



Gobierno y Sakana trabajarán para “fortalecer la industria en la zona”

Irujo se reúne con agentes económicos y sociales para abordar temas como el suelo industrial, el emprendimiento y la inversión

PAMPLONA – El consejero de Industria y de Transición Ecológica y Digital Empresarial, Mikel Irujo, lideró esta semana en Irurtzun una reunión con agentes socioeconómicos de Sakana para “trabajar en conjunto diferentes planes y estrategias para fortalecer la industria en la zona”.

El objetivo del encuentro estuvo enfocado en “encontrar soluciones a los desafíos que afronta la comarca”. El “fortalecimiento económico, la disponibilidad de suelo indus-

trial, el comercio, las palancas de financiación, el emprendimiento y la captación de inversiones” fueron los temas. “El Gobierno reafirma su compromiso para impulsar el desarrollo económico de Sakana y para trabajar con los agentes locales”, apuntó Irujo.

LOS DATOS Según señalaron desde el Ejecutivo, “en los últimos años Sakana representa una estabilidad notable”. Tal y como consta en el Directorio de Empresas de Navarra

y en las cuentas anuales del Registro Mercantil, en 2019 “se reportaron 1.328 empresas y en 2023, 1.347”. Por otro lado, “en 2019 se reportaron 3.698 personas empleadas y en 2023, 4.681, un incremento del 26%”.

A la cita acudieron representantes de sociedades públicas, Carlos Chocarro (Nasuvinsa); Iñaki Larraza (Sodena); Guillermo Alonso, director de Invest in Navarra de Sodena, y Uxue Itoiz (Cein). Por parte de Gobierno de Navarra, además de Irujo, asistieron el director de Fomento Empresarial, Iñigo Arruti; la directora de Dirección General de Energía e I+D+i Empresarial, Garbiñe Basterra; el director gene-



Un momento de la reunión. Foto: cedida

ral de Comercio y Consumo, Pablo Ezcurra; el jefe de gabinete de Industria, Adrián Seminario, y el secretario del gabinete de Industria, Amaur Guindeo. En representación de Sakana, Javier Ollo, alcalde de Alsasua; Iker Manterola, gerente de Dinabide; José Julián Garcian-

dia, presidente de la Asociación de Empresas de Sakana, y su gerente, Javier Artetxe; Joseba Garmendia, asesor del consejo de administración de la Asociación de Empresas de Sakana y Aitor Larraza, presidente de la Mancomunidad de Sakana. – *Diario de Noticias*